



MARKT MARKT ERLBACH

Deutsch-Französischer Partnerschaftsverein Freunde Panazols e.V.



PROTOKOLL

Zeit: 22.3.18 19:30 Uhr

Ort: Bürgerhaus Markt Erlbach

Teilnehmer

Birgit + Werner Fleischmann, Herbert Mayr, Paula Stirner, Rainer Feuerbach, Jutta + Uwe Gottschalk, Sabine Truch, Ludwig Kuhlmann

Agenda

1. aktuelle Mitgliederliste
2. Sprachaufenthalt Picanya
3. Arbeitstagung München
4. Motorrad Reise nach Frankreich
5. 100-Jahrfeier zum Waffenstillstand 1918
6. Austauschprojekt Bäckerei Schindler
7. Konzert der Gruppe ej-ece horo
8. Jubiläumsfahrt St. Yrieux
9. Hauptversammlung & Neuwahlen 2018
10. Geburtstagsfeier Henri & Yvonne
11. Ausflug FW Markt Erlbach
12. Einladung Paulas an den Vorstand
13. VHS.Französisch Kurse
14. Anzeigen im Mitteilungsblatt Markt Erlbach
15. Sprachferien in Panazol

1. Die aktuelle Mitgliederliste ist von Ludwig Kuhlmann (Kassier) an Herbert Mayr (WebMaster) zur Pflege der Abonnenten- und Newsletterliste übergeben worden.
Sabine Truch, die an der Partnerschaftsgründung 2013 französische Freunde aufgenommen hatte, und sich nun nach Beendigung ihrer Studiums wieder aktiv in die Partnerschaftsarbeit einbringen möchte, nahm als Neumitglied an der Sitzung teil.
2. Birgit Fleischmann gab einen kurzen Bericht über den Picanya-Aufenthalt von Leandra Kress und Rosi Schindler in Picanya, die dort überaus herzlich aufgenommen wurden.

3. Bericht über die Arbeitstagung der Freunde Panazols am Januar 2018 in München.

In München wurde die Planung der Aktivitäten der Partnerschaft für die nächsten zwei Jahre besprochen. Protokoll führte Jean Marc. Das Protokoll kann vollständig auch auf dem Vorstandsbereich der HomePage der Freunde Panazols nachgelesen werden.

Programmplanungen zur 5-Jahres Feier im August 2018

1. Reise der Panazolais zur 5-jährigen Partnerschaftsfeier nach Markt Erlbach vom 17.- 20.8. Vorher verbringt die Gruppe aus Panazol einige Tage in München. Geplante Ankunft zum Kirchweih-Umzug.
2. Es ist eine Zahl von max. 40 Personen geplant. Die Anmeldefrist läuft bis Ende März. Die Unterkunft erfolgt in Hotels in der Umgebung und privat.
3. Birgit hat verschiedene Hotels angefragt, die aber zu diesem Zeitpunkt schon ziemlich ausgebucht sind.
4. Festakt zur Einweihung des Panazol Platz in Markt Erlbach. Die Musikschulleiterin von Panazol (Kirsten Rayonnais) plant eine musikalische Einlage.
5. Gewünscht ist auch ein Besuch in Herzogenaurach (Outlet-Center) und Nürnberg
6. Zweisprachiger Fest-Gottesdienst mit Frau Pfarrerin von Rotenhan.
7. Eventuell eine Weinbergwanderung inkl. Weinprobe in Iphofen (Weigut Wirsching).
8. Eventuell eine Brauereibesichtigung in Pahres (Hofmann). Es ist aber wahrscheinlich dass die Brauerei zu diesem Zeitpunkt geschlossen ist.
9. Weitere Programmpunkte zu gegebener Zeit.

4. Motorradreise nach Frankreich

Bis jetzt nehmen drei Motorradfahrer an der Pfingst-Reise, die Rainer Feuerbach organisiert teil. Der Vorstand versucht noch weiter Werbung für diese Reise zu machen. Rainer und Birgit nehmen noch Kontakt zu den Motorradfahrern in Panazol auf. Es erfolgt noch eine Einladung der Motorradfahrern aus Panazol zur Kirchweih in Markt Erlbach.

5. Feier zum 100-jährigen Waffenstillstand 1918

Luc Fessemaz machte den Vorschlag bei der feierlichen Verlesung der Gefallenen des 1. Weltkriegs aus Panazol auch die Gefallenen aus Markt Erlbach mit zu verlesen. Gerhard Wagner hat die Aufgabe die Daten der gefallenen Weltkriegsteilnehmer zu recherchieren.

6. Bäckerei - Projekt

Die Bäckerei Schindler aus Markt Erlbach hat den Wunsch zu einem Austausch mit einer Bäckerei in Panazol geäußert. Es soll dazu ein mehrtägiger gegenseitiger Arbeitseinsatz in der jeweils anderen Bäckerei erfolgen. Jean Marc spricht die Bäckerei Painazol in Panazol dazu an.

7. Konzert der Gruppe eje-ece horo aus Panazol

Die Musikgruppe (Stil Klezmer/ Osteuropäisch) unter der Leitung von Maelle Bousquet (Klarinetten-Lehrerin der Musikschule Panazol) will im Herbst 2018 mehrere Auftritte in Mittelfranken absolvieren.

Die Freunde Panazols wollen der Gruppe am 25. oder 26.10 einen Auftritt in Markt Erlbach ermöglichen. Das Foyer der Rangau Halle ist dazu schon vorreserviert. Das Catering übernimmt der Verein.

Eine Bezuschussung von 500 € durch pro-musica aus Neustadt Aisch ist garantiert. Ludwig Kuhlmann spricht mit der Sparkasse Markt Erlbach über einen weiteren Zuschuss.

Bezüglich der Versicherung eines solchen Events fragt Ludwig bei unserer Vereins-Haftpflicht

nach, wie das Reglement hier ist (Ort, Anzahl Teilnehmer, Anmeldung bei der Versicherung, etc.)

8. Einladung zur Jubiläumsfahrt nach St. Yrieix

Der Partnerschaftsverein Bad Windsheim veranstaltet eine Jubiläumsfahrt zu ihrer frz. Partnerstadt. Die Ausschreibung wurde bereits verschickt und ist auch auf der Home Page der Freunde Panazols beworben.

9. Hauptversammlung und Neuwahlen 2018

Termin für die Hauptversammlung des Vereins Freunde Panazols ist der 12. Juli 2018 um 19:30. Wunsch-Lokalität ist das Gasthaus Lamprecht. Jutta fragt an.

Birgit will jeden aus dem bisherigen erweiterten Vorstand bzgl. seiner weiteren Verfügbar in der Vereinsarbeit anschreiben.

Vor allem junge Mitglieder sollen zur Mitarbeit angeregt werden.

Ein weiterer Vorschlag ist auch besonders die Neubürger von Markt Erlbach hier anzusprechen. (Birgit spricht hierzu die Bürgermeisterin Birgit Kress an)

10. Geburtstagsfeier Henri und Yvonne am 29. Sept. 2018

Eine Delegation aus Markt Erlbach fährt dazu von Donnerstag 27.9. - Montag, 1.10., nach Panzol. Anmeldefrist bis Ende März, wer noch mitfährt.

11. Ausflug der Freien Wähler nach Rothenburg

Nach dem tollen Ausflug im letzten Jahr sind die Freunde Panazols auch zur diesjährigen Fahrt nach Rothenburg am 28. April 2018 herzlich eingeladen. Bei Interesse bitte bei Birgit melden.

12. Einladung von Paula Stirner nach Eschenbach

Paula lädt den erweiterten Vorstand zu einer Feier zu sich nach Hause ein.

Termin: 5. Mai 2018

Details erfolgen noch.

13. VHS-Französischkurse

Es ist beschlossen worden, dass der Verein die Französischkurse in Markt Erlbach ab dem Wintersemester 2017/18 nicht mehr bezuschusst.

14. Anzeigen im Mitteilungsblatt Markt Erlbach

Zukünftig erfolgt die Annahme der Vereinsanzeigen für das Mitteilungsblatt nur noch über ein Online Portal.

Herbert Mayr wird sich zukünftig um die rechtzeitige Übermittlung der Termine kümmern.

15. Sprachferien in Panazol

Die Sprachferienwoche in Panazol wird auf 2019 verschoben. Die Planungen werden von Herbert Mayr erfolgen.

16. Weitere Planungspunkte

1. Die Freunde Panazols wollen wie letzten Jahr auch wieder einige Termine zum Boule-Spielen auf der Bahn in Markt Erlbach organisieren. Die Termine werden rechtzeitig auf der Home Page bekannt gegeben.
2. Birgit besorgt Trauerkarten für verstorbene Vereinsmitglieder.
3. Die Freunde Panazols wollen in diesem Jahr ein Event für die Vereinsmitglieder organisieren. Wir denken an eine schöne Wanderung nach.
4. Die 5-Jahres Feier in Panazol wird 2019 statt finden.

5. Ein Orchesteraustausch zwischen Markt Erlbach und Panazol wird erst 2020 möglich sein.
6. Ein Besuch der Panazolais Eröffnung des Weihnachtsfester durch die Freunde Panazols wird erst 2019 erfolgen können.

Nächster Termin: 19.April. 2018 Bürgerhaus um 19:30